

Fotostrecke: Museum Muelle de las Carabelas bei Palos: Inselwelt in der Karibik bei Kolumbus' Ankunft



er
Bild 1: Land in Sicht mit Palmen
[Vergrößern](#)



Bild 2: Schutzdach mit Rückwand
[Vergrößern](#)

Fassung vom 19.09.2025 | [Nach aktuellerer Fassung suchen](#)

Alle Bilder KUM-G

Das Museum Muelle de las Carabelas zeigt in einem Freilichtmuseum Hafenszenen, die Flotte des Kolumbus und Szenen aus der Inselwelt, die Kolumbus entdeckte.

Im Museum viel Information.

In der Nähe Kloster Rabida, wo Kolumbus seine Fahrt plante.

Denkaufgabe: Ein Berichtersteller von der Flotte des Kolumbus schreibt nieder, was er auf der Karibikinsel vorfindet, was anders ist als in Europa und warum es vielleicht anders ist.

Verwende dabei die Bilder! Denke an Natur, Klima, Kultur!



Bild 3: Unter dem Schuttdach
Vergrößern



Bild 4: Mais und Kartoffeln gab es in Europa
nicht
Vergrößern



Bild 5
[Vergrößern](#)



Bild 6: Hängematte, indianische Erfindung, wird bei Matrosen beliebt.
[Vergrößern](#)

Die Hochkulturen der Azteken und Inkas lagen auf dem Festland. Sie wurden von Kolumbus noch nicht gefunden.

[Epochenseite Entdeckungen und Kolonialreiche](#)

[Epochenraum Neuzeit](#)

[Startseite](#)